

こんにちは。

現在冬真っ只中のオーストラリアで朝夕は凍えるような寒さですが、日中は日差しがあると寒さより暖かさを感じます。私がホームステイ中の家では猫と犬を飼っています。その猫がとても懐いてくれていて夜に私のベットに入ってくるので寒い夜の湯たんぽ代わりになってもらっています。

学校は、先週でセメスター1が終わり今週から新しい学期が始まりました。学期の終わりに期末テストのようなまとまった大きなテストは無く、教科ごとに小テストがあったり提出物があったりします。学期が変わると同時に時間割も変わり、セメスター2から新しくドラマやフォトグラフィー、ファッションの授業を取るようになりました。ドラマは演劇、ファッションは家庭科の裁縫のみのような授業でイメージもしやすかったのですがフォトグラフィーは写真についてのどんな授業があるのかわからなくてとても楽しみでした。実際の授業では、カメラの機能や編集ソフトの使い方などを学びそれを使った写真を撮ったり、自分で撮った写真を使って実際にあるような広告作る課題などが出されています。このような授業は受けたことがなかったので貴重な経験だと思うし学べることはしっかり学んでたくさんのことを身につけたいです。

先日ホストファミリーにハーンドルフというドイツ村に連れて行ってもらいました。ハーンドルフは小さい町ではありますがオーストラリアの中で現存するもっとも古いドイツ人居住地で有名な観光地だそうです。ヨーロッパ風の建物が立ち並び、歩くだけでも楽しい場所でした。ドイツといえばで想像するソーセージやプレッツェル、ビールを売っているお店や雑貨屋さん、アンティークショップなどだけでなくギャラリーや小さな博物館のような場所もありました。街並みを眺めながら歩いて気になったお店に入って様々な売り物を見てみるのは楽しかったです。メインストリートは並木道になっていて秋には紅葉が見られるようで田舎風な街並みや建物とマッチしてとても美しい風景が見られるそうです。このような街があるのもオーストラリアが移民大国である影響なのかなと感じました。

来週からは冬休みが始まります。7月に冬休みというのは初めてのことで不思議な感じがします。休みが明けてからが期限の課題もいくつかあるので休み期間も勉強を忘れないのと同時に長い休み機関の中で日本ではないような場所を見に行ったり、経験をしたりできたらいいなと思います。